

LE POINT SUR LES NÉGOCIATIONS

Un grand nombre de travailleuses et travailleurs des postes sont descendus dans la rue pour exiger de meilleures protections en matière de santé et de sécurité, l'amélioration des conditions de travail, un plus grand nombre d'emplois permanents et moins d'emplois précaires, des effectifs suffisants, l'égalité et une rémunération équitable pour tous. Votre comité de négociation travaille fort, et de longues heures, pour que ces revendications importantes se concrétisent. Jusqu'à maintenant, aucune d'elles n'a encore été réglée.

Quelle sera la prochaine étape?

Nous devons rester unis et forts et continuer d'exercer des pressions sur Postes Canada. Notre santé et sécurité n'est pas négociable. Nous devons améliorer les conditions de travail pour que le taux d'accidents du travail à Postes Canada cesse d'être cinq fois plus élevé que dans le reste du secteur fédéral.

Votre appui est essentiel

Les grèves tournantes ont un impact. Votre participation sur les lignes de piquetage envoie un message clair à Postes Canada.

Communications

Tenez-vous au courant. Surveillez les tableaux d'affichage et vos courriels. Suivez-nous sur Twitter @sttp, sur Facebook (www.facebook.com/cupwsttp) et abonnez-vous au Somm@ire du STTP (www.sttp.ca/fr/sommaire-sttp).

Restez déterminés et continuez de vous faire entendre sur les lignes de piquetage!

Solidarité,



Nancy Beauchamp
Négociatrice en chef, unité des FFRS



Sylvain Lapointe
Négociateur en chef, unité urbaine